

HUEL

G A

28
29

2025
MA-
YO

SIN DOCENTES
NO HAY EDUCACIÓN



MIÉR
CO
LES 28 MA-
YO

JUE
VES
29 MA-
YO
MANIFESTACIÓN
A LAS 17:30H

desde Consejería - Río de la Pila, SDR.



¿CÓMO HEMOS LLEGADO L@S DOCENTES DE LA PÚBLICA A ESTA HUELGA?

Acumulamos ya 17 años sin adecuación de la componente autonómica de nuestro salario, **con una inflación acumulada superior al 34%**, y tras muchos meses de protesta, en los que hemos intentado **todas las demás vías de presión y negociación**, la propuesta del **Gobierno no compensa el poder adquisitivo perdido**, pretende triplicar las horas exigidas por sexenio (sin parangón en otra CA) y **dictar nuestras horas de formación**.

Antes, recabamos el apoyo de 87 claustros y más de 3.000 firmas docentes; conseguimos el apoyo unánime del Parlamento; nos encerramos en la sede del Gobierno y una treintena de centros; nos concentramos miles frente a la Consejería y el Gobierno, paramos mayoritariamente el 3 de abril y nos manifestamos impresionantemente. Hemos superado la desinformación, la censura en claustros, el envío de policía a encierros, la denegación del plazo de convocatoria de la huelga y superaremos los “servicios mínimos” abusivos.

MOVILIZARSE NOS ESTÁ PERMITIENDO AVANZAR

El esfuerzo de tant@s compañer@s para recorrer **este camino ha conseguido** que retiren el intento de penalizar salarialmente las bajas médicas y los complementos con que pretendían dividirnos. También ha propiciado sucesivos incrementos en cada oferta que se nos presentaba como un ultimátum “insuperable”, insultando nuestra inteligencia.

Si seguimos **organizad@s y unid@s**, apoyando las diversas movilizaciones, **podremos frenar las amenazas planteadas y alcanzar nuestros objetivos**, que cada vez tenemos más cerca.

NO ES SOLO CUESTIÓN SALARIAL

Entendemos que la adecuación, después de **tanto poder adquisitivo perdido**, resulta inaplazable. Mas lo cierto es que **sobran los motivos**, porque también se niega a bajar las **ratios**, se ha cargado el **calendario pedagógico**, ha impuesto **plantillas** insuficientes, modifica el **Consejo Escolar** para controlarlo, mantiene **conciertos** por debajo de la matrícula exigida a la Pública, **quiere cerrar un colegio** en Castro.... por todo ello también es la huelga, **para avanzar en la defensa de la Educación Pública, así como en nuestras condiciones laborales**.

Los gobernantes han venido abusando de nuestra vocación, de la responsabilidad que sentimos por el sistema educativo público y nuestro alumnado, de que hemos priorizado otras cuestiones; pero en algún momento tenemos que plantarnos. También por **respeto y dignidad**, pues nos hemos visto expuest@s ante los medios de comunicación por nuestros administradores, proyectando una imagen irreal e injusta del colectivo docente.

¿CÓMO APOYO ESTA LUCHA?

Simplemente **no acudas a trabajar** el 28 y 29 de mayo, es **un derecho** que costó mucho conseguir en el pasado. No tienes que notificarlo previamente, pero sí puede estar bien que te animes a comentarlo con compañer@s, elaborar materiales verdes para el centro y la manifestación, etc. Si se te notifica tu designación como “servicio mínimo”, apoya simbólicamente la #HuelgaDocente2829M con la iniciativa que promoverá la Junta de Personal Docente. Ante cualquier duda, contacta con un sindicato.

El **miércoles 28**, **movilízate** en las concentraciones surgidas en el entorno de tu localidad o centro de trabajo.

El **jueves 29** acude a la gran **manifestación** que recorrerá **Santander** desde las **17:30 h.**, partiendo **desde la Consejería** de Educación en el Río de la Pila.

#ESAHORA

SI TIENES ALGUNA DUDA/PROBLEMA ACUDE
A UN SINDICATO O MANDA UN EMAIL A:
JPERSONALDOCENTECANTABRIA@GMAIL.COM